

PROCESO JURÍDICO**Carmona descarta renunciar a Fiscalía**

El fiscal de Morelos, Uriel Carmona dijo en entrevista que no va a renunciar al cargo. "Estoy retomando el mando de la Fiscalía... No es así, no voy a renunciar, pienso seguir en mi encargo constitucional", expuso. **Pág. 8**

MORELOS

Carmona no renunciará a la Fiscalía

Espera tener contacto con el fiscal Anticorrupción, designado en su ausencia**DANIEL MARTÍNEZ**

El Sol de Cuernavaca

CUERNAVACA. El Fiscal de Morelos, Uriel Carmona Gándara, aclaró que no va a renunciar al cargo, advirtió que cumplirá completo su mandato y que revisará los ajustes que sean necesarios en el personal de las oficinas bajo su responsabilidad.

En entrevista con **El Sol de Cuernavaca**, el fiscal, liberado el viernes después de más de 50 días bajo la medida cautelar de prisión preventiva, advirtió que se reintegró a sus funciones desde el sábado.

"Ya se están girando las comunicaciones oficiales para que todas las autoridades estén enteradas de que estoy retomando el mando de la Fiscalía de Morelos

de manera oficial; por ahí escuché una versión de que pienso renunciar, no es así, no voy a renunciar, al contrario, pienso seguir viendo por mi encargo constitucional en el estado", dijo.

Agregó que enfrentará los procesos jurídicos en su contra con respeto a las autoridades. "Hemos logrado con mis abogados llevar el tema al campo de lo jurídico, de los juzgados y los tribunales, para limpiar mi nombre y paulatinamente vamos a desvanecer todas estas acusaciones, estamos ofreciendo pruebas y los resultados están siendo positivos".

El fiscal informó el día de ayer que ya ha tenido contacto con los mandos de la Fiscalía para seguir dando resultados para Morelos y reiteró que no hay resentimientos.

"La reflexión es, uno como servidor público debe ser más sensible en el tema

de las víctimas, de las personas que son los destinatarios de nuestros servicios y respecto a las instituciones de seguridad pública, del gobierno, de los municipios y las federales, de lo que se trata es de que no haya pugnas entre nosotros, porque esas situaciones las aprovecha la delincuencia y son síntoma de ingobernabilidad".

Reconoció que ha habido movimientos de personal en la Fiscalía mientras estaba fuera de servicio, como el de la Fiscalía Anticorrupción.

"Espero que sean positivos, en la semana vamos a ver si es necesario hacer ajustes o no, esa es mi facultad, pero son procesos internos de la institución, que es autónoma... Hubo un cambio también en la Fiscalía Anticorrupción mientras no estaba yo derivado de una renuncia, quien

me suplió hizo la designación apegada a la Constitución y espero tener contacto en los próximos días con el nuevo fiscal Anti-corrupción y seguir trabajando de la mano", señaló.

Aclaró que la Fiscalía aún tiene expedientes contra el gobernador Cuauhtémoc Blanco.

elitos
ón de
imiento

"Sí, tenemos denuncias presentadas ante la Fiscalía del Estado que se tienen que desahogar conforme a derecho", dijo.

Seguirá vinculado a proceso por delitos contra la procuración y administración de justicia y encubrimiento por favorecimiento

ARCHIVO AGUSTÍN ESPINOZA / EL SOL DE CUERNAVAC



Carmona Gándara ya atiende asuntos relacionados con su despacho

